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30ª SESSÃO 
21.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 30/2021 – Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um 
(28/06/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Trigésima Sessão e Vigésima Primeira Sessão 
Ordinária com a presença de oito vereadores, estando ausente a vereadora Izabel Martins da 
Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, 
com a leitura do texto bíblico (Mateus 8, vers. 18-22), realizado pelo vereador Fabio Pinheiro 
da Silva. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 29/2021 – foi 
colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n. 167/201 – Autoria 
Poder Executivo.  Respostas as indicações n. 92 a 104/2021; PROJETO DE LEI N.º 013/2021. 
Autoria Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Dispõe sobre o pagamento de multas para 
casos de desvio da ordem de imunização contra a covid-19, estabelecidos pela esfera Federal, 
Estadual e ou Municipal, no município de Lidianópolis e dá outras providências – foi 
encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, 
Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N.º 1.086/2021. Autoria do Poder 
Executivo SUMULA: Altera a redação da seção I, Art. 17 e Seção V, Art.21 da Lei Municipal n. 
730/2015 de 23 de julho de 2015 e da outras providencias; PROJETO DE LEI N.º 012/2021. 
Autoria Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: considera como órgão de utilidade pública a 
Ong São Francisco de Assis, do município de Lidianópolis, estado do paraná, CNPJ  nº 
19.520.890/0001-90, e da outras providências; PROJETO DE LEI N.º 014/2021. Autoria 
Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: Considera como Órgão de Utilidade Pública a 
ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DO MUNICIPIO DE LIDIANOPOLIS – ASCOLI, Inscrita no 
CNPJ nº 03.387.225/0001-30, e das outras providências; INDICAÇÃO N.º 104/2021 – Autoria 
Vereador André Faian Delfino. SUMULA:Que seja feito reforma com nova pintura na Creche 
Sementinhas da Ivaí, no Distrito de Porto Ubá, município de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.º 
105/2021 – Autoria de Vários Vereadores: SUMULA: Sugere ao Poder Executivo fazer um 
estudo aprofundado para possível substituição de tubulações das galerias de esgoto na 
municipalidade; INDICAÇÃO N.º 106/2021 – Autoria de Vários Vereadores: SUMULA: Sugere 
ao Poder Executivo, através da Secretaria de Obras, a Construção de Pista de Caminhada, ao 
entorno do Campo de Futebol Antônio Paulo Mendes, no Distrito de Porto Ubá, nesta 
municipalidade; INDICAÇÃO N.º 107/2021 – Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. 
SUMULA: Que seja construída uma Praça no Conjunto Habitacional Roberto da Silva Vilella, 
neste município de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.º 108/2021 – Autoria Vereador Danilo 
Augusto Branco. SUMULA: Que seja feito reforma e reparos na Antiga Escola da Localidade 
Monte Alto, neste município de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO N.º 109/2021 – Autoria Vereador 
Danilo Augusto Branco. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, a substituição das Lâmpadas 
da Iluminação Pública por Lâmpadas de LED, neste município de Lidianópolis-Pr.   No 
EXPEDIENTE, não ouve uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as 
seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI N.º 1.086/2021. Autoria do Poder 
Executivo SUMULA: Altera a redação da seção I, Art. 17 e Seção V, Art.21 da Lei Municipal n. 
730/2015 de 23 de julho de 2015 e da outras providencias – foi colocado em primeira 
discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 012/2021. Autoria 
Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: considera como órgão de utilidade pública a Ong São 
Francisco de Assis, do município de Lidianópolis, estado do paraná, CNPJ  nº 
19.520.890/0001-90, e da outras providências. DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite 
Presidente Odair Bovo,  primeiro secretário Claudeir, segundo secretário Ferrugem, Dr Leslie,  
secretário da câmara Beramar, demais vereadores e a todos os amigos que estão com nós no 
Facebook. Pedi a palavra para falar sobre esse projeto da utilidade pública da ONG São 
Francisco de Assis, a ONG de nosso município, onde nós vereadores já aprovamos o projeto 
de lei para criação do Conselho Municipal dos animais, que vai ajudar a nossa ONG e agora 
estamos colocando a utilidade pública na ONG São Francisco de Assis,  peço o apoio de todos 
vereadores para que esse projeto passe e a gente consiga ajudar a nossa ONG, ir atraz de 
recursos do governo federal e governo estadual, cada dia mais ajudar os nossos animais, 
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então peço o apoio de todos os vereadores era isso presidente. Na sequencia o Projeto de Lei 
n. 12/2021, foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI N.º 014/2021. Autoria Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: Considera 
como Órgão de Utilidade Pública a ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DO MUNICIPIO DE 
LIDIANOPOLIS – ASCOLI, Inscrita no CNPJ nº 03.387.225/0001-30, e das outras providências 
– foi colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Boa noite Presidente, novamente agradecer às pessoas que estão no Facebook. 
tem pessoas de Curitiba, pessoas de fora participando da nossa reunião ao vivo, abraço ao 
Fabiano filho bebe quieto, pedi a palavra presidente para explicar um assunto que eu coloquei 
a três reuniões atrás sobre a fiscalização dos vendedores, que vem de fora vender aqui no 
município, haja visto que ficou alguma dúvida em algumas pessoas da população, eu não falei 
para proibir as pessoas de nosso município em vender os produtos aqui em Lidianópolis, eu 
coloquei a fiscalização para as pessoas de fora, as pessoas que vem de outro município 
vender, então só para deixar gravado aí, Mineiro que as pessoas de fora, não , que tem a 
fiscalização dessas pessoas, e as pessoas que que faz o seu queijo, que vende seu doce, que 
vende seu pão aqui no município, que é do município, tem todo o apoio nosso, que da camara 
de vereador para continuar a venda desses produtos. Hoje eu tive uma visita na escola Maria 
José de Andrade Moura, quero agradecer a diretora Vera aos professores lá, trouxe umas 
demanda da própria escola que eu tô fazendo uma indicação para semana que vem, que o 
Executivo faça uma reforma na escola, no muro de acesso, Tira aquela grade aquela tela que 
faça um muro para trazer mais segurança para nossos alunos que seja colocado uma um 
portão com fechadura , Mineiro que fecha na hora que as crianças estejam dentro da sala 
também para segurança que seja feito um reparo também na calçada de Fora ali no 
estacionamento é essa é a indicação dos professores e da diretora do colégio da escola Maria 
José de Andrade Moura, presidente que você agenda uma visita juntamente com o Regional de 
Saúde de Ivaiporã juntamente com o secretário Casa Grande para que a gente veja a 
possibilidade de melhoria na nossa saúde na parte do covid, haja visto que o governo mandou 
mais de um milhão e meio para o município, então essa reunião é muito importante para que a 
Regional Oriente o município na parte dos gastos desse recurso, porque às vezes o município 
deixa de ir adquirir algum equipamento, adquirir alguma situação no município Por medo de 
gastar o dinheiro e com a orientação da Regional de Saúde eu creio que vai ser bem Valido, 
quero parabenizar também hoje a Izabel que não teve presente, ao Vereador Mineiro que Deus 
abençoe vocês, que Deus ilumine cada dia mais, referente a indicação que eu fiz para 
construção da praça em frente ali o Zé guarda, onde que a Rosa fez a indicação para limpeza 
daquela praça, que não é daquele lote, um espaço muito amplo, que dá para fazer uma praça 
muito legal ali, que coloque um parquinho que nem foi colocado no Porto que faça uma calçada 
e até uma pista de caminhada, acho que fica legal, então peço que o prefeito olhe com 
atenção, referente a reforma da escolinha lá do Monte Alto, passei ali duas vezes por semana 
para buscar goiaba eu vejo aquela escola, ela está se degradando por causa do tempo que 
não está utilizado, é bem acabada e eu peço que o Executivo também vê a possibilidade de 
reformar aquela escola para as pessoas ali do Monte Alto, onde eles vão poder estar fazendo 
reuniões nessa escola, e além da futura Associação que vai ter ali dos agricultores,  referente a 
iluminação pública já comentei foi uma indicação do nosso amigo Alcimar de Souza Júnior, 
Lucimar que pediu para mim colocar indicação aquele dia eu falei e hoje eu estaria colocando 
indicação das lâmpadas, referente ao projeto aprovado em primeira instância sobre a ONG 
quero falar com o pessoal da ong que a Câmara de Vereadores hoje está disposto a estar 
trabalhando junto, estar fortalecendo essa ONG e até ajudando nossos animais, era isso 
presidente obrigado, uma boa noite a todos; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a todos, 
companheiros vereadores, Dr. Leslie, nosso secretário Beramar e o povo que está assistindo 
em casa pelo Facebook, eu quero só relembrar que o prefeito, já fizemos indicação mas ele 
está fazendo para a gente, só quero dar apressadinha, sobre o caminhão prancha que está 
fazendo uma falta danada e também aquela Pracinha da igreja, em frente lá o Sebastião 
retratista, foi eu e a Rosa que fizemos a indicação, sobre o poste já está lá, daí só falta instalar 
o fio por lâmpada lá, o pessoal está pedindo e sobre o parque também que estamos esperando 
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você, vai acontecer, também agradecer nosso prefeito de executivo aí que está atendendo 
pedido nosso, dos vereadores, a gente fica muito contente e manda um abraço aí para o nosso 
amigo Bassami, Tiago e o Cloves quê também estão trabalhando com muito esforço, uma 
coisa que eu acho muito bacana, está com pouca gente trabalhando, mas está fazendo um 
serviço de muito qualidade, a gente acha muito bom isso, igual o pessoal do urbanismo 
também com pouco gente e está trabalhando com muito qualidade, também manda um abraço 
para o pessoal aí que faz a coleta do lixo, que eu vejo ele todo dia, eu trabalho um dia sim um 
dia não, eu vejo que não é fácil trabalho em baixo de chuva, a gente também que é 
parabenizar eles, é isso aí muito obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite 
Presidente, nosso advogado Dr. Leslie, secretário Beramar a todos os companheiros 
vereadores que está aqui presente, a nossa companheira Izabel que por um motivo não pode 
vir mas graças a Deus está bem, eu quero também falar um pouquinho, quero parabenizar 
Danilo pela sua indicação da pracinha lá, aquele lugar onde era um matagal o qual eu pedi 
para fazer a limpeza que o pessoal reclamava muito, que às vezes pessoal até se escondiam 
ali e graças a Deus foi feito a limpeza, foi retirado todo aquele lixo e agora seria de grande 
valor se manter aquele lugar ali limpo, e uma praça ali seria muito bem-vinda, até o que o 
Danilo propôs também se possível uma pista de caminhada, como se diz, iria valorizar muito 
mais a nossa cidade, iria ficar um lugar que o pessoal podia fazer os seus momentos de lazer, 
quanto o pessoal da ONG, também quero estar parabenizando o Danilo que sempre se 
encabeçou junto a essa ONG São Francisco, quero dizer também que tem meu Total apoio 
que vocês precisarem, tenho certeza que cada um de nós vereadores estamos aqui à 
disposição para estar sempre ajudando e contribuindo no que a gente puder, quero também 
parabenizar a nossa companheira Izabel que hoje está de aniversário, que Deus abençoe que 
Deus ilumine com muita saúde a Izabel, que a gente sabe que é uma guerreira, uma pessoa 
que sempre lutou em prol daquela Vila, sempre ajudou aquele povo, Parabéns Izabel, Deus 
abençoe, parabenizar também o nosso companheiro mineiro que a população todo mundo 
conhece o homem da Gaita, agora a pouco estava rasgando o peito aqui para nós, só está 
treinando a gaita em casa, a hora que acabar esse covid nós vamos fazer um arrasta-pé com  
mineiro tocando, se Deus quiser, Parabéns Mineiro, Deus abençoe e Deus te proteja muitos 
anos de vida, seriam essas palavras, que Deus abençoe a todos que estão em casa também 
nos assistindo e nos ouvindo um grande abraço a todos Obrigado presidente; ADEMIR 
APARECIDO CANDIDO, Boa noite senhor presidente, senhores vereadores, secretários 
Beramar, nosso Dr. Leslie, a vocês assistindo pelo Facebook boa noite a todos. Eu quero 
apenas parabenizar os companheiros vereadores pelas indicações, muito válida, o povo cobra 
nossos vereadores, companheiro, eles passam as indicações pela casa de lei, chegando assim 
até o prefeito para fazer a cobrança e se atendido, parabenizar, também agradecer a conquista 
essa ambulância nova que chegou agora através do deputado Mauro Moraes, a gente fez o 
pedido há um ano atrás e agora essa ambulância chegou, mas um equipamento para atender o 
nosso povo, Nossa comunidade, vai chegar outro aqui, mas dias é uma do Mauro Moraes 
Deputado Alexandre Cury, então a gente fica contente de ter essa Conquista para o município 
e também agradecer ao prefeito pela indicação que a gente fez, 93/2021, a gente pediu o teste 
rápido para covid-19 e o prefeito está dando a resposta que vai se empenhar na Compra desse 
equipamento para assim fazer o teste rápido para nossa comunidade, em vez de ficar 
esperando 45 dias, dentro de 20 minutos já saiu o resultado, então a pessoa fica mais em 
conta e você pagará um valor R$ 13,00 o exame, então se conseguir esse exame  fica mais em 
conta para nosso povo, parabenizar o nosso companheiro Vereador Mineiro pelo seu 
aniversário, Vereadora Izabel, também estamos assistindo o Parabéns para vocês muita 
felicidade Deus abençoe cada um de vocês, obrigado presidente; ANDRE FAIAN DELFINO, 
boa noite Presidente, 1º secretário, secretário Beramar, nosso advogado os outros Vereadores,  
a todos que estão assistindo on-line, eu quero dar parabéns para Izabel, para o mineiro, muitos 
anos de vida para vocês, Deus abençoe vocês cada vez mais, eu queria falar um pouquinho do 
parquinho lá do Porto, quero agradecer o prefeito, vereadores pela ajuda, pelo apoio, pela 
conquista daquele lugar, em Porto Uba, nós não podemos parar, cada dia vai aparecendo mais 
coisa para nós correr atrás, mas serviço para nós está pedindo para o prefeito, tem a creche lá 
bem ruim na pintura, se o Prefeito puder fazer meio rápido, porque como esta a creche lá, até 
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chegar bonita, e esse do Claudeir que nós fizemos juntos, lá no campo, ele já está na firma de 
licitação para reformar o portão, nós dois estava olhando também, o povo gosta de ficar 
fazendo caminhada em volta do campo, aí nós dois para fazer uma indicação para fazer um 
uma estradinha para turma estar caminhando em volta do Campo, agradecer a todos lá no 
Porto, aos pescadores também, que a minha família a gente hoje é Vereador, mas eu fui 
pescador, a gente tem 4 anos aqui na câmara de vereador, a gente não sabe, se Deus vai 
preparar daqui para frente, depois dos quatro anos, mas quero agradecer isso de coração pela 
minha família eu quero agradecer também todos o pessoal que trabalha na prefeitura, porque 
quando a gente precisa, a gente está ligando para ele falar, esse tal negócio, ele faz o que 
pode para atender nós, tem que agradecer o prefeito, Deus abençoe, obrigado presidente  pela 
oportunidade; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite a todos,  os vereadores, Dr. 
Leslie, secretário Beramar, grande satisfação hoje que a gente está aqui passando por mais 1 
anos de vida, que a gente teve nesse ano, graças a Deus, foi tudo bem, apesar dos problemas 
mas a gente tem que agradecer, estamos vivos com saúde é isso que importa, eu agradeço de 
coração pelo meu 69 anos hoje tô completando, a gente fica muito contente de passar por esse 
período aqui, quantos anos aqui juntos, 25 anos já faz que eu estou aqui, sempre essa data do 
meu aniversário a gente está aqui, embora tem problema, fazer comemoração junto dos 
amigos Porque no momento não permite, mas só da Felicidade de Deus eterno vida e saúde é 
isso que importa, os meus amigos companheiros Vereadores, sessão passada a gente não 
esteve, eu fiquei eu tomei graças a Deus a segunda dose da vacina e como a primeira dose 
sempre dá um calafrio, mesmo lá no pessoal, mas ninguém Graças a Deus, eu não tive nada 
disso, mas não vim na sessão por esse motivo, mas referente as indicações dos companheiros 
aí o projeto do Danilo, que o pessoal fez, a gente não estava na sessão passada, mas tudo 
importante a gente acompanha de perto os trabalhos do Vereador, vejo assim, muito 
empenhado ele, hoje tem vários vereadores empenhado mesmo pedindo as indicações eu falo 
para vocês que essas indicações que vocês fizeram eu até hoje nenhum tô fazendo com as 
indicações porque a gente fez as questões lá no passado mas o município não teve muita 
dedicação, diz que não consegue concluir ,então a gente comprou e tudo querendo vários Mas 
cada vez está ficando menos, está ficando mais fácil você concluir uma indicação, por que vem 
fazendo serviço que você vai trabalhando, Prefeito vai fazendo, Parabéns prefeito, porque ele 
está atendendo muito bem, hoje eu vejo, atendeu muito bem os pedidos dos Vereadores 
maneira possível e a gente vê que fico feliz sempre a gente ficar só estão pedindo ele tá 
fazendo, dando explicação por ter, não, e aquela que pode ficar, são aqui do carregador logo 
fácil, já foi lá fizeram, Pois é pequena, e eu também tenho as indicações para fazer mas vou 
fazer também a gente tem que dar os parabéns para o nosso pessoal que trabalha, falou aí de 
trabalho, os caminhões, acessórios, nota fiscal, só um pouco funcionário e faz muita coisa, 
então, enfim a gente agradeçe de corações todos aqueles que estão nos ouvindo e agradecer 
a Deus primeiramente a gente está aqui, o meu 69 anos, se Deus quiser, o ano que vem nós 
estamos junto aqui, muito obrigado, um abraço a todos; CLAUDEIR GORDIANO, boa noite 
companheiros vereadores, boa noite nosso responsável e jurídico Dr Leslie, boa noite Beramar, 
boa noite especial a todos e a todas que nos acompanham pelas redes sociais e pelo 
Facebook, pessoal de Lidianópolis e de outras localidades. Em primeiro momento falar sobre a 
indicação n.105 feita com companheiro Vereador Odair José Bovo, que se trata sobre as 
substituições das tubulações das galerias de esgoto, é um problema que muitas vezes passa 
desapercebido, debaixo do chão, mais de grande importância que seja resolvido haja Visto que 
já teve diversas reclamações, então nós pedimos aí para o prefeito dentro das possibilidades 
para que seja feito um estudo para substituição dessas tubulações. Em relação a indicação 
n.106 que se trata da construção de pista de caminhada em torno do campo de futebol de 
Porto Ubá, fizemos lá no distrito com o vereador André Faian e conversamos com várias 
pessoas adeptos da caminhada e eles nos cobraram os vereadores, em Lidianópolis tem pista 
de caminhada e o distrito não tem, eles reclamaram que eles utilizam não é dentro da cidade 
ou comunidade, fazer a caminhada, muitas vezes são surpreendido com alguns ataques de 
cães soltos pela ruas e quando a opção por caminhar na beira da BR a gente sabe o perigos e 
os transtornos que acaba trazendo, então fizeram um pedido com muito carinho e nós estamos 
trazendo para o executivo e nós temos um local muito apropriado, que trouxemos como 
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sugestão para que análise, para que o Executivo analise que em torno do campo de futebol lá 
daquela localidade eu acredito que não é o investimento assim que não possa ser feito e que 
trará muitos benefícios na qualidade de vida daquele pessoal, daquela comunidade, em 
relação ao projeto de lei colocado por mim nesta noite o de n.13, que se trata de multa para 
caso de desvio da ordem demonização contra covid-19, é muito claro, para todos nós que 
acompanhamos aí o noticiário da cidade de Ivaiporã, próxima a nós, na cidade de Apucarana, 
suspeita de falsa médica, distribuiu dose de vacina, mas tá ali na justificativa que eu coloquei, 
bem lembrado, dentro do nosso município setor de saúde, nós não temos nenhum caso. então 
porque colocar esse projeto de lei, para que nós possamos permanecer com essa estatística, 
para que reforça essa segurança do nosso cidadão é que os seus direitos continuem sendo 
respeitados e eu digo a vocês que bom seria que essa pandemia acabasse nesse ano, mas 
infelizmente as notícias que a gente vem acompanhando, já tem até uma nova Cepa, que já 
entrou no Brasil, então infelizmente a gente acredita que virão outras demandas de vacina 
nesses anos subsequentes, não está aí justificado o porquê do nosso projeto de lei colocado 
aqui nessa noite de hoje, ainda bem que nós temos, muito importante essa transmissão ao vivo 
e fica registrado, sou um vereador que nunca deixei de elogiar a nossa Secretaria de Saúde, 
todos seus funcionários pelo excelente trabalho, mas nós não sabemos o dia de amanhã, pode 
tá vindo outro profissional de outro lugar e como se diz ninguém tem estrelinha na testa, então 
nós temos que precaver direitos dos nossos munícipes, projeto foi encaminhado aí para as 
comissões ser analisado, debatido, se tiver alguma alteração para ser feito será feito, passou 
pelo parecer jurídico, teve o aval posicionamento como projeto legítimo, então vamos dar 
sequência na tramitação desse projeto. Em relação as respostas aí do nosso executivo, em 
relação a indicação feita por mim do cascalhamento da propriedade senhor João Batista da 
Silva, fico muito feliz em já parabenizo o executivo por ter feito aquele carregador de grande 
necessidade para aquela família que trabalha ali com a cultura do maracujá, está introduzindo 
aí na bacia leiteira, na produção de leite, e em relação a indicação 103, a resposta do executivo 
positiva a construção da calçada de acessibilidade que finaliza ali no centro de eventos vai 
trazer muito conforto e acessibilidade para os nossos cadeirantes da nossa cidade, daí o 
compromisso do nosso prefeito com aqueles com essas pessoas que precisam de 
necessidades especiais. Em relação a ONG projeto colocado aí que trata da utilidade pública 
feito por mim e pelo vereador Danilo, passou pela primeira votação, só lembrando que esse é 
um compromisso que nós fizemos, quando colocamos o nosso nome a disposição assinamos 
lá um termo de responsabilidade, estamos Cumprindo com ele, agradecer todos os vereadores  
dessa casa de leis que estão apoiando e já vai para segunda votação, vai facilitar muito a 
aquisição de recursos com outros departamentos, com outros segmentos do governo, em 
relação a indicação Vereador Danilo sobre as escolas, muito bem colocado, aproveitar esse 
momento, pedir para que seja feita uma geral em todas as escolas daqui do município, lá do 
distrito aproveitar esse momento que as escolas estão no ensino remoto e daquela geral para 
quando os alunos retornarem encontrarem a sua segunda casa bem arrumadinha, os nossos 
alunos merecem, a gente sabe que é dentro das possibilidades, equipe reduzida de obras, mas 
aquilo que puder ser feito, não é gasto na educação, é investimento, em relação aos portões 
muito bem colocado também, eu fiz uma indicação a tempos atrás aqui nessa casa de leis 
onde o solicita ao Executivo a instalação de câmeras de segurança e o acredito que um portão 
eletrônico encaixaria bem nessa questão de segurança, haja Visto que nós temos poucos 
funcionários na escola, portão trancado, toda vez no secretário tiver que sair lá para abrir um 
cadeado dificulta o trabalho, então portão eletrônico seria maravilhoso, muito bem colocado a 
sua indicação Vereador Danilo, parabenizar aí o pessoal do serviço interno da nossa prefeitura 
sempre a gente está lembrando do pessoal do rodoviário, das máquinas, dos serviços gerais e 
algumas vezes a gente acaba esquecendo desse pessoal do serviço interno da nossa 
prefeitura, nós tivemos uma reunião com o nosso executivo na sexta-feira e eles nos deixou a 
par do tamanho da demanda de serviços que esse pessoal do interno da nossa prefeitura está 
enfrentando, esta lutando todo dia para que possa se tornar realidade aquisição dessas nossas 
casas de moradia para os nossos municípios e o nosso tão sonhado Parque Industrial, então 
fica aí o nosso abraço e todo nosso reconhecimento ao setor de patrimônio, Controladoria ao 
jurídico da prefeitura o pessoal da licitação e todos os outros envolvidos e quem é o nosso 
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prefeito que está à frente, no comando dessas atividades, seria essas minhas palavras senhor 
presidente, muito obrigado e tenham todos uma excelente semana e uma boa noite. Presidente 
ODAIR JOSE BOVO,  só reprisando a indicação que eu participei, questão da tubulação é um 
problema antigo de Lidianópolis eu acredito que todas as câmaras que se passou todos 
vereadores já fizeram esse pedido ao executivo, e é uma coisa que fica abaixo da terra, e só 
sente quem é prejudicado e nós na gestão passada, muitos moradores de Lidianópolis 
reclamavam nessa questão de tubulação, a gente sabe, o vereador Cláudio falou, nosso 
município talvez de uma maneira desordenada, não o crescimento desordenado, que não foi 
projetado as antigas tubulações, hoje praticamente não existe, então entupir. então a boca 
conhecida, boca de lobo às vezes pula 1 2 3 4 uma rua para outra e não tem mais boca de 
lobo, isso há um desgaste no próprio asfalto, nas calçadas e muito bonito vieram falar aí vindo 
na sexta-feira, fazendo a indicação ao Beramar, encontrei o vereador Claudemir e juntos, 
fizemos a indicação que é o mesmo pedido, da população, então a gente pede com carinho ao 
prefeito que faça esse estudo, faça anlise, até mesmo em Ivaiporã está vendo um caminhão 
com para desentupir bueiro, mas acredito que ele em Lidianópolis tem lugar que nem com esse 
caminhão consegue desentupir, talvez um projeto novo de uma nova tubulação, para 
escoamento das águas, quero também parabenizar o vereador ferrugem, hoje parabéns pela 
Conquista através do Deputado Moraes a gente sabe quanto é gostoso um vereador fazer um 
pedido e trazer um objeto para o município, então está de parabéns, ao mesmo tempo já 
agradeço ao prefeito, pela resposta indicação ao Vereador Claudeir do asfalto que vai ser feito 
na rua principal de Lidianópolis, também uma conquista da agência aí com o deputado 
Stephanie uma emenda de R$ 100.000,00, já falei na sessão passada, mas está de parabéns a 
gente já vê o vereador Danilo se manifestando também nas redes sociais Conquista, um 
deputado Artagão, e isso tudo está fazendo benefícios para o município, então todos 
vereadores que estão à procura de melhoria junto com o prefeito, buscando, a gente sabe o 
tanto que é difícil a conquista e a elaboração de um projeto acontecer, até mesmo na reunião 
com prefeito foi se falado muito isso, Vereador já colocou aqui sexta-feira a gente se reuniu e 
para falar dos futuros projetos do município, nas futuras emendas parlamentar e fim das 
conquistas que breve está acontecendo, eu acredito que o prefeito logo vai se manifestar 
também aqui junto a câmara de vereadores perante a população, pelo Face dessas conquistas 
desde as casas popular, das emendas parlamentar, dos parque industrial e também nós 
Vereador a preocupação Mineiro é muito grande com os futuros administradores do município, 
quem são os futuros administradores, são os futuros prefeitos que viram, então cada Prefeito 
que se passa não tem que pensar somente nele, tem que pensar nas futura administração na 
conquista de terreno, na elaboração de vários de outros projetos maiores para o município, 
então a reunião foi muito muito boa mesmo e a gente agradece mais uma vez por estar 
participando junto ao município, como na Câmara Municipal fazendo a ligação entre legislativo 
e executivo e as coisas acontecendo, a gente fica feliz também Danilo, é uma preocupação que 
você tem e uma preocupação que eu tenho também, eu passei o final de semana aí estudando 
vendo outros municípios em relação a esse dinheiro da covid,  ou no que pode ser gasto é um 
pedido que você fez, eu vou até falando que você vai estar, eu vi em alguns municípios do 
Paraná que a câmara própria, Câmara de Vereadores, que criando projeto, criando projeto 
para transferência desse recurso só que a gente tem que ver muito bem Mineiro, está o Doutor 
Leslie aqui dando as legalidades que existe, mas eu acredito que o presidente ou governador 
do Estado até mesmo nós, que tem um contato com os deputados federais, podemos estar 
fazendo alguma coisa em relação a isso, para que eles possam se manifestar em relação esse 
dinheiro, principalmente aos pequenos município, porque os grandes municípios tem origem 
tem como gastar esse dinheiro, hospitais enfim agora os pequenos municípios não são 
dependentes, mas mesmo assim eu acredito e vou falar com o secretário Casagrande para a 
gente estar conversando em relação a isso aí, também um pedido aqui do executivo existe um 
programa chamado Refili, é o programa de recuperação fiscal do município, são aqueles que 
estão com seus tributos atrasado, eles tão pedindo para que faça, existe um projeto de lei 
1.092 Que hora que você for fazer os seus pagamentos existe desconto lá, então eu pedi para 
Beramar colocar no site, no Face, e o pessoal aí está pedindo para que vá até a prefeitura e 
veja bem se você for pagar à vista, você tem 80% da sua dívida atrasada lá e 80% em 10 
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vezes, 70%, em 15 vezes, 60% e se você pagar em 20 vezes, nenhuma opção de pagamento 
50%, então esse é o pedido do executivo, aproveitando audiência que fala, o pessoal que está 
assistindo aí, que vá fazer esse essa legalização da recuperação fiscal do município, também 
igual a todos vereadores, gostaria de estar dando os parabéns Mineiro pelos 69 anos, já que 
você falou a sua idade, faltam para 70, e uma honra, de você estar participando, desde o 
começo do município e sempre ativo na no legislativo, parabéns mesmo, muitas felicidades que 
Deus te coloque sempre nesse caminho, você sempre com esse talento, que você tem aí tá a 
Isabel que não pode vir também, de uma maneira, de outra, não sei o motivo, mas a gente 
agradece em nome de todos os vereadores, Izabel não é porque está começando a carreira 
política junto conosco aqui, e pela sua vida, pela mulher guerreira que é também, era isso 
então vamos encerrar nossa sessão, agradecendo também a presença do Dr. Leslie aqui, 
friozinho, mas o doutor sempre atendendo a gente, atendendo a população de Lidianópolis, 
vem lá de Ivaiporã, muito obrigado mesmo pela presença, então agradeço também o pessoal 
de casa que se faz presente aí pelo Facebook, a gente agradece vocês aí estão participando 
declaro encerrada a 21ª sessão ordinária do dia 28 de Junho do ano de 2021. Que todos 
tenham uma boa noite, fique com Deus, e até a próxima.  E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos 
Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada 
pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 

 
ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                            1º Secretário 
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